

J'ai beaucoup aimé quand tout
le monde avait triché à part la
petite fille de 8 ans.

José

*J'ai bien aimé le son de la clarinette car
ça me faisait penser à des vagues.*

Naomi

J'ai adoré entendre la clarinette, le
saxophone et l'orgue de barbarie. Je suis
très triste pour Mamadou.

Lisa

*J'a bien aimé l'orgue de barbarie,
l'histoire du perroquet et des graines.*

Omar

*J'ai adoré quand vous racontiez
les histoires, surtout celle du
perroquet qui disait "crétin,
couillon, crétin!". Sinon j'ai aimé
entendre la clarinette et l'histoire
de Mamadou. J'ai tout aimé.*

Clara

J'ai adoré le moment de la
première histoire parce que
le petit enfant avait des
oreilles d'âne et qu'il
était différent !

Katy

J'ai adoré le spectacle parce que
j'ai trouvé touchant cette histoire.

J'ai aussi beaucoup aimé les
contes et les instruments de
musique c'était super.

Aurélie

**J'ai bien aimé quand tu
faisais la conteuse et la
médecine**

Alix

J'ai bien aimé écouter le
saxophone.

David

J'ai beaucoup aimé le spectacle
car il y avait beaucoup de
sentiments.

Diogo

J'ai bien aimé l'histoire de
Mamadou car elle était triste.
Micael

J'ai vraiment tout aimé.
Mamadou était courageux.
Emeline

J'ai bien aimé parce que ça fait pensé
aux enfants pauvres.
Dany

J'ai bien aimé l'histoire du prince aux
oreilles d'âne parce que le prince était
différent des autres.

J'ai adoré l'histoire du prince et celle
du vieux roi.
Louis

J'ai bien aimé l'histoire du perroquet. J'ai
aussi aimé les musiques entre les contes.
Fabio

J'ai beaucoup aimé l'histoire de
Mamadou.
Le conte du perroquet, il était
drôle.
Pedro

*J'ai bien aimé la clarinette
et j'ai super aimé les contes.
Romain*

J'ai pas trop aimé l'histoire
de Mamadou parce que
j'arrivais pas à suivre.
Noémie

*J'ai bien aimé tout, c'était cool
et c'était drôle.
Merci d'être venue jusqu'ici.
J'espère qu'on se reverra. A
bientôt. Solene*